

L'info positive

À la claire fontaine M'en allant promener
S'ai trouvé l'eau si belle Que je m'y suis ~~baigné~~
noyé

Il y a longtemps que ~~je t'aime,~~
il me bat
Jamais je ne t'oublierai.

Un enfant est en danger. Alertons.

119

www.unenfantestendanger.com

LA VOIX DE L'ENFANT

l'enfant bleu

Contre la maltraitance des enfants

Les associations la Voix de l'Enfant et l'Enfant Bleu-Enfance maltraitée lancent une campagne d'information pour signaler les cas de maltraitance.

Depuis plus de dix ans, la Voix De l'Enfant et l'Enfant Bleu-Enfance maltraitée, travaillent ensemble avec un seul et unique souci, l'intérêt supérieur de l'enfant, notamment quand celui-ci est victime

DEPUIS PLUS DE DIX ANS, LA VOIX DE L'ENFANT ET L'ENFANT BLEU-ENFANCE MALTRAITÉE, TRAVAILLENT ENSEMBLE AVEC UN SEUL ET UNIQUE SOUCI, L'INTÉRÊT SUPÉRIEUR DE L'ENFANT

de violences sexuelles ou autres mauvais traitements. Cette campagne, à laquelle s'associe l'Apel, rappelle à chaque citoyen l'obligation qu'il a de signaler aux autorités compétentes les faits de maltraitance dont il aurait connaissance. Pour ce faire, un site Internet indiquant les démarches à engager pour alerter lorsqu'un enfant est en danger ou maltraité, a été créé. Il est accessible au grand public.

> www.unenfantestendanger.com

Vous pouvez également appeler le :

- **119** : Allô Enfance en Danger est un numéro national gratuit, à l'écoute 24 h/24
- **116 000** : Enfants disparus est un numéro gratuit de soutien et d'accompagnement des familles, ouvert du lundi au samedi, de 9 h à 21 h.
- **17** : Police Secours est un numéro gratuit, en cas d'extrême urgence, ouvert 24 h/24.

> Pour plus d'informations et pour alerter : www.unenfantestendanger.com

apel Famille & éducation n° 492 • mai - juin 2012

EUROPE

EMPLOIS EN VUE

700 000 emplois devraient être créés, en Europe, dans les nouvelles technologies, d'ici à 2015. Futurs employeurs et établissements scolaires réfléchissent avec la Commission européenne sur les modalités globale d'apprentissage afin de préparer la formation des étudiants.

92% des 15-17 ans et 64 % des 11-13 ans ont un profil sur Facebook. À noter que 23 % des 15-17 ans sont "amis" avec, au moins, un de leurs parents.

Source : Enquête « Génération Numérique », réalisée par l'association Calysto auprès de 35000 adolescents, âgés de 11 à 17 ans, interrogés entre le 7 novembre et le 16 décembre 2011.



LIMITER LES SPAMS AVEC L'EMAIL JETABLE

Pour en finir avec les spams qui inondent votre boîte mail, optez pour l'email jetable. Sur www.jettable.org, vous pouvez créer une adresse mail temporaire pour une heure, un jour, une semaine ou un mois, et effectuer vos achats sur internet en toute tranquillité en évitant ainsi d'être sollicité par de nombreuses publicités. Les mails envoyés via cette adresse temporaire seront redirigés automatiquement vers votre boîte mail habituelle. Cette adresse se désactivera après la durée que vous avez sélectionnée. À noter que ce service est entièrement gratuit.

> Pour en savoir + : www.jettable.org

